



La guitariste Cassie Martin joue un programme éclectique.

DR

La révélation de la guitare classique 2018 à la cathédrale

MUSIQUE

L'association Guitare en Gévaudan organise son premier concert ce vendredi 13 mai, à 20 h 30, à la cathédrale de Mende. L'événement est organisé en partenariat avec les Scènes croisées de Lozère et est subventionné par la Ville de Mende.

La jeune guitariste Cassie Martin, révélation de la guitare classique 2018 et lauréate de plusieurs concours nationaux et internationaux, se produira ce soir-là. Elle fera découvrir les différentes facettes de la guitare classique à travers un programme éclectique comprenant des œuvres de grands

compositeurs comme Purcell, Bach, Schubert, Tarrega, Barrios Mangore, Rodrigo, Piazzolla, Assad, Dyens et d'autres. La jeune femme fera voyager l'auditoire à travers les siècles, du baroque à nos jours et entre les continents, de l'Europe à l'Amérique latine.

> Tarif 6 €. Billetterie à l'office du tourisme de Mende et en ligne sur scenescroisees.fr ou sur www.vostickets.net/billet ainsi que le soir du concert. Un deuxième concert aura lieu le 14 mai, à 20 h 30, au Théâtre de France, à Saint-Christophe-d'Allier (Haute-Loire).